

OVACIONES

LUNES 28 DE NOVIEMBRE DE 2016 | NUMERO 24316 AÑO LXIX

OVACIONES promueve la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

Primero el plan y después los nombres, advierte

En el PRI no cabe la corrupción: EP

En 2018 estará en juego no sólo la Presidencia sino el futuro de México, dice

POR PATRICIA RAMIREZ

Al advertir que en el PRI no hay cabida para la corrupción y asegurar que en 2018 estará en juego todo lo que hemos construido, no sólo la Presidencia de la República, sino el futuro de México, Enrique Peña Nieto enfatizó:

“Primero el plan, primero el programa, primero el proyecto, y después los nombres”.

“No se trata de ganar sólo una elección. No se trata de ganar por ganar. Construir un país lleva décadas y derrumbarlo toma unos cuantos días”, dijo.

“El PRI ganará en 2018 para que los siguientes años sigan siendo de construcción y no de destrucción. El PRI ganará para no regresar a modelos obsoletos y caducos, para mantener la certidumbre y la estabilidad en México”, añadió.

Peña Nieto pidió a los priistas no ser omisos ante los casos de corrupción que se detecten y advirtió que quienes incurrir en actos de corrupción, traicionan al PRI y a los ciudadanos.

Al inaugurar la sesión del Consejo Político Nacional del PRI y tras tomar protesta a los nuevos consejeros, aseguró que ese partido atiende al llamado de las urnas y acotó que las elecciones de este año les dejan una lección a los priistas y significan un reto.

Ante miles de simpatizantes y en medio de un fuerte dispositivo de seguridad, insistió en que los gobiernos emanados de las filas del tricolor tienen que dar resultados concretos y positivos.

Luego de tardar más de 45 minutos en recorrer los pasillos donde se arremolinaban sus simpatizantes para llegar al templete y por momentos subido a los barandales para saludar, advirtió que quienes llegaron a



Enrique Peña Nieto. Consejo Político Nacional, en el PRI.

Con Trump, Peña tuvo razón: Ochoa

POR RITA MAGAÑA TORRES

El líder del PRI, Enrique Ochoa Reza, aseguró que el presidente Enrique Peña Nieto fue visionario al reunirse con el entonces candidato republicano a la presidencia de Estados Unidos, Donald Trump.

“Desde el primer momento el PRI apoyó la decisión del presidente Peña Nieto de invitar a dialogar a los dos candidatos presidenciales ante una contienda electoral muy cerrada. Al hacerlo, el presidente demostró que actúa con visión de Estado, que pone por delante los intereses del país en lugar de la popularidad de corto plazo, el tiempo le dio la razón”, enfatizó.

un puesto público a través del partido y quebrantaron la ley, traicionan a los electores que confían en ellos, traicionan a la militancia priista y además traicionan al PRI.

“Pero tampoco podemos dejar que por unos se juzgue al PRI en su conjunto. Somos millones los priistas que trabajamos por México de manera responsable, comprometida

Aseguró que “los cambios demandan cambios. Es evidente que la elección del nuevo presidente de Estados Unidos implica un esfuerzo importante para el Estado mexicano”.

“Con dicha elección cobra mayor relevancia la defensa a los derechos humanos de todos nuestros connacionales. Se hace prioritario garantizar que las relaciones comerciales sean convenientes para todos los mexicanos; para el país entero.”

Ochoa Reza llamó a construir la Agenda México 2040, que ya tiene una sólida base: las reformas estructurales.

Ver página 2

y entregada. Quienes dañan el prestigio de nuestro partido, no merecen ser parte de él”, dijo en clara alusión a los ex gobernadores acusados de actos de corrupción en varias entidades.

Tras declararse orgullosamente priista, recordó que en 2017 se renovarán las gubernaturas de Coahuila, el Estado de México y Nayarit, y ayuntamientos en Veracruz, por lo que hay

Gabinete y cercanos, al Consejo Político

El VI Consejo Político Nacional del PRI quedó integrado este domingo por 731 priistas, entre secretarios de Estado, gobernadores, legisladores, quienes rindieron protesta ante Enrique Peña Nieto.

El Consejo Político del Partido Revolucionario Institucional (PRI) será el órgano que define, en su momento, al candidato presidencial de ese partido para la elección del 2018 y convoque a su Asamblea Nacional.

En su calidad de militantes, en el auditorio Plutarco Elías Calles, rindieron protesta los secretarios de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong; Economía, Ildefonso Guajardo Villarreal; de Salud, José Narro Robles; de Desarrollo Social, Luis Enrique Miranda Nava.

Así como los titulares de Relaciones Exteriores, Claudia Ruiz Massieu Salinas; de Educación, Aurelio Nuño Mayer, y de Comunicaciones y Transportes, Gerardo Ruiz Esparza.

Además, el secretario de Agricultura, José Calzada Roviroza, y del Trabajo, Alfonso Navarrete Prida; el jefe de la Oficina de la Presidencia, Francisco Guzmán Ortiz, y el secretario particular del presidente Enrique Peña Nieto, Erwin Lino.

Ver página 2

que redoblar esfuerzos, trabajar más, acercarse a la gente y tocar puertas para mantener y multiplicar la base.

“Esto exige que el partido salga a las calles, que deje la comodidad del escritorio y que conzenga a los electores. Esa es la ruta. Así de elemental, pero, al mismo tiempo, así de desafiante.

Continúa en la página 2

HONRAN A CASTRO



LA HABANA, Cuba.- Homenajes para Fidel Castro. El mundo le rinde tributo. México no es la excepción.

Fidel: semana de homenajes

LA HABANA.- Una Cuba en duelo se preparaba este domingo para una semana de ceremonias y procesión por la despedida de Fidel Castro, el padre de la Revolución que puso a la isla en el radar del mundo.

Los funerales del Comandante, un personaje único que forjó la identidad de la isla y se erigió en uno de los símbolos del siglo XX, se extenderán hasta el domingo próximo, cuando sus cenizas serán inhumadas en Santiago de Cuba, cuna de la rebelión que lo llevó al poder en 1959.

El traslado de los restos de La Habana a Santiago, distante a unos 900 km, llevará cuatro días y apun-

ta a convertirse en una movilización de millones de cubanos.

Este domingo la isla del bullicio y el baile estaba en silencio. En las calles la gente caminaba cabizbaja, mientras muchos restaurantes cerraron por la prohibición de venta de licor.

Además, el gobierno suspendió los espectáculos, incluidos los partidos de beisbol, una de las pasiones del Comandante.

El primer homenaje fúnebre será este lunes en la emblemática Plaza de la Revolución de La Habana, cuyo acceso comenzó a ser controlado el sábado por la policía.

Ver página 7

Trump dispara al pie al criticar recuentos

WASHINGTON.- Donald Trump y sus asesores intensificaron el domingo sus críticas hacia el equipo de Hillary Clinton por unirse al recuento de votos en Wisconsin, tildando la decisión de “ridícula” y “pérdida de tiempo”.

El recuento, que amenaza con reavivar el debate acerca de la legitimidad de la victoria del presidente electo debido a que Clinton obtuvo más votos a nivel nacional, llevó al entorno de Trump a salir a la palestra.

Y en un mensaje en Twitter,

Trump afirmó con enojo que no sólo obtuvo la mayoría del Colegio Electoral, sino que también recibió más votos a nivel general.

“Además de una victoria aplastante en el Colegio Electoral, gané el voto popular si se deducen los millones de personas que votaron de manera ilegal”, acusó en un tuit.

Antes, también en Twitter, había citado a Clinton sobre la necesidad de respetar el proceso electoral y calificó de “triste” el recuento de votos.

Ver página 7

Tributo a Fuentes en FIL Guadalajara

GUADALAJARA, Jal.- La Feria Internacional del Libro (FIL) de Guadalajara rindió homenaje al escritor mexicano Carlos Fuentes (1928-2012), a quien consideró “un verdadero aliado, amigo entrañable, de consejos precisos”.

En voz de su presidente, Ignacio Padilla, la FIL recordó el apoyo que el autor de La Región más Transparente siempre ofreció a este encuentro, desde su creación, y puso énfasis en que “no es un secreto el hecho de que Fuentes siempre tuvo y tiene un vínculo muy fuerte con este evento, en el que fue presentado el libro inédito de Fuentes, Aquiles o el Guerrero y el Asesino.

Se refirió a la brillante y pertinente carrera literaria de Fuentes que queda expuesta en la obra que se presenta, ya que forma parte de una investigación que realizó el autor durante dos décadas y como no buscaba el aplauso fácil relata en ella los riesgos de su trabajo.

Literatura

José Narro Robles, secretario de Salud, planteó que ante un mundo “urgido de utopías”, como el actual, conviene acudir a la literatura para avanzar en el diseño y la construcción de ilusiones.

El funcionario inauguró la XXX edición de la FIL.

Ver página 5

ELECCION ABIERTA



Alejandra Barrales. Líder del PRD. En el Estado de México se abrirá la elección de candidato a gobernador. Las alianzas, firmes pero en veremos.

Ver página 3

VENTANA

El Comandante acumula homenajes.

ANOMALIAS

Suspendidos, 46 centros contra las adicciones

Página 8

OAXACA

Amaga CNTE con boicotear toma de protesta de Murat

Página 6

PIDE IGLESIA

Revocación de mandato ante corruptelas

Página 2

OPINION

RADIOPASILLO

Alberto Montoya **Página 2**

FRONTERAS...

Fernando Fuentes **Página 4**

SIN GAFETE

Isabel Arvide **Página 6**